

Manuel José Correa

Economista magallánico sostiene en Europa reuniones con actores vinculados al H2V

● Correa expresó que “he sostenido interesantes conversaciones con tomadores de decisión en Europa y profesionales expertos en la materia para dimensionar con precisión los factores claves que determinan el desarrollo de la industria H2V a nivel mundial”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El economista Manuel José Correa está sosteniendo diversas reuniones con el mundo empresarial y expertos en energía en Europa vinculados al desarrollo de proyectos de producción de combustibles no fósiles.

El magallánico señaló desde Alemania a Pinguino Multimedia que “he sostenido interesantes conversaciones con tomadores de decisión en Europa y profesionales expertos en la materia para dimensionar con precisión los factores claves que determinan el desarrollo de la industria H2V a nivel mundial, pero en particular he abordado las condiciones mínimas y necesarias que requiere la industria para su desarrollo en Magallanes. Por el momento, lo que pue-

do adelantar es que he ido confirmando mi análisis previamente expuesto en Magallanes”.

Para Correa el desafío es inmenso y de talla mundial, agregando que “el desarrollo de múltiples proyectos alrededor del mundo asegura una competencia feroz para atraer las inversiones para capitalizar los proyectos en nuestro territorio y en beneficio de los magallánicos”.

El economista mostró preocupación debido a que “lamentablemente, la burocracia estatal e indefiniciones medioambientales ralentizan el proceso de evaluación y aprobación de proyectos complejos en el país, generando gran incertidumbre y amenazando seriamente la concreción de los proyectos. Magallanes, teniendo la oportunidad de dar un salto al futuro, no puede darse el lujo de perderla

producto de la incapacidad gubernamental”.

La naciente industria de hidrógeno verde enfrenta desafíos similares a los que enfrentaron las energías renovables no convencionales hace 30 años cuando no eran rentables frente a las energías fósiles. Ante esto, Correa dijo que “los acuerdos mundiales de transición energética, la masificación de proyectos y disminución de costos han demostrado a lo largo de los años que la viabilidad y rentabilidad económica de los proyectos es posible gracias al buen diseño de políticas públicas que los favorecen. Para ello, debemos discutir y resolver con rapidez sobre las condiciones de infraestructura, logísticas, medioambientales, legales y económicas que faciliten la instalación del H2V. No hacerlo es entregar toda ventaja com-



El economista magallánico, Manuel José Correa, se encuentra sosteniendo reuniones en Europa.

parativa existente en favor de otros países”.

Actualmente, el magallánico que se encuentra en tierras europeas, indicó que además de Magallanes,

la Región de Antofagasta por su abundante sol, es el otro gran polo de desarrollo energético del país, por lo cual, Manuel José Correa asesora actualmente al ex se-

nador y actual candidato de ChileVamos a Gobernador Regional por Antofagasta Carlos Cantero en materias de desarrollo industrial e Hidrógeno Verde.